

**Zeitschrift:** Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung =  
Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques

**Herausgeber:** Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung

**Band:** - (1990)

**Heft:** 37: [Édition française]

**Rubrik:** Résumé du rapport de l'assemblée annuelle du 12-13 mai 1990 à  
Romont

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 29.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Mars 1990

**Résumé du rapport de l'assemblée annuelle du 12-13 mai 1990 à Romont**

Comme toujours, une excellente ambiance et deux jours d'intérêt soutenu.  
De 11.00 à 12.20, Assemblée Générale. Le procès-verbal se trouve ci-après.

L'apéritif offert par la Ville de Romont fut animé et suivi d'un excellent repas pris au Lion d'Or. Le temps passa vite en si bonne compagnie, et l'on se retrouva à 15.00 heures, qui à la Collégiale, qui au Musée du Vitrail.

**Le Musée du Vitrail**

La quantité, qualité et variété des vitraux anciens et modernes sont telles qu'elles nous interdisent des commentaires circonstanciés. Disons simplement que les compétentes explications données par notre guide, M. Trümpler, ont amplement satisfait notre curiosité.

En fin d'après-midi, tous les participants se retrouvèrent pour un apéritif à la Maison Bourgeoise de Fribourg, magnifique demeure surplombant la vieille ville de Fribourg.

L'hôtel L'Aigle Noir nous accueillit pour le repas officiel, animé et convivial.

**Dimanche 13 mai**

Un temps plus gris ne réussit pas à ternir la bonne humeur. L'autocar nous amena de Fribourg au Château d'Oron, où d'autres participants nous rejoignirent.

Le château, propriété des seigneurs d'Oron, passa en mains du comte de Gruyère, puis fut la demeure des baillis bernois. Le 1er étage est composé de pièces d'habitation élégantes, prêtes à recevoir les invités. Le cadre est typique et illustre à merveille le mode de vie usuel d'une famille de la bonne bourgeoisie bernoise, cultivée et musicienne, vers la fin de l'Ancien Régime. La bibliothèque du château est impressionnante, tant par son style que par les 18'000 livres rares et précieux qu'elle contient.

Vers 11'15, M. P.Y. Favez nous dirigea sur Moudon, où nous fûmes reçus avec une sympathique verrée par M. Gubler, dans la Maison des Amis de Rochefort. Mentionnons, en passant, la verve pétulante de notre cher Pierre de Rougemont, ancien président de la section de Neuchâtel, qui venait juste de fêter ses 90 ans.

Malgré l'absence inattendue des guides prévus, la visite individuelle de l'église St. Etienne fut fort appréciée.

L'hôtel de la Gare de Moudon nous reçut pour notre dernière agape commune... qui s'éternisa au grand dam de notre organisateur, pour des raisons parfaitement imprévisibles. Cette longue attente fut heureusement raccourcie

grâce aux intéressants exposés de Mme Fontanelle et M. Stöckli sur l'histoire et la culture de Moudon.

Une petite promenade digestive à travers la ville nous amena à l'heure de la séparation. Le voyage de retour en autocar nous permit d'admirer la vallée de la Broye, le château de Lucens et Henniez.

A Fribourg, notre organisateur M. P.Y. Favez nous quitta, sous les applaudissements reconnaissants des participants.

Signé: B. Wiederkehr

### Extrait du protocole

Début à 11.00 heures, à l'hôtel St. Georges, Romont.

Les 54 personnes présentes furent saluées par le président ad interim Hans Peyer. Il remercia MM Dubas de Fribourg et P.Y. Favez de Lausanne d'avoir organisé ces deux journées, puis souhaita la bienvenue à notre membre d'honneur, le Dr. K. Lindau, de Bâle.

Ordre du jour: voir bulletin N° 36

- 1) Le protocole de l'an passé ne fut pas lu à haute voix; après mention orale des corrections à y apporter, il fut accepté à la quasi unanimité.
- 2) Les contrôleurs des votes désignés sont MM. Hamoir et Hug.
- 3a) Le rapport annuel du président mentionne l'augmentation de l'effectif des membres en 1989, surtout dans les sections de Bâle et Zurich. Le souvenir de notre chère vice-présidente romande, Mme Heidi Renaud, fut honoré par une minute de recueillement silencieux.
- 3b) Le rapport de la commission de rédaction rend attentif à un retard dans la parution de l'Annuaire, avec des remerciements à M. Bär, responsable technique.
- 3c) Le rapport du bibliothécaire est lu par M. von Moos, en l'absence de M. Kuhn.
- 3d) Le rapport du bureau de vente des publications de M. W. Hug mentionne 218 commandes durant l'année. 5850 cartes de famille de la SSEH.
- 3e) La responsable du fichier des familles, Mme Ch. Kälin, communique dans son rapport écrit final: suite à la fermeture partielle, environ 150 lettres et téléphones en moins furent reçus par rapport à l'an passé. Le bilan atteste une augmentation des recettes de Fr. 974.49. Le capital s'élevait au 31.12.1989 à Fr. 2'578.05.

Le nouveau fichier des familles sera dirigé par M. Manuel Aicher et reprendra ses activités normalement dès mai 1990, selon contrat passé avec lui. En son absence, M. von Moos informe l'assemblée sur les

différents aspects du nouveau fichier informatisé. Le coût de la saisie informatique sera d'environ Fr. 8'250.--.

Durant la discussion qui suit, le président fait l'éloge de M. von Moos, qui réalisa un travail préparatoire immense, discours ponctué d'applaudissements chaleureux.

Les 5 rapports sont acceptés à l'unanimité.

- 4) Le bilan comptable, présenté par le caissier M. Wittensöldner, témoigne de la santé des finances de la SSEH, malgré un léger recul de Fr. 603.10. Le capital propre est de Fr. 43'098.35; le budget 1990 prévoit une augmentation des rentrées de Fr. 1'100.--.

Le rapport du réviseur des comptes, lu par M. W. Eisenhut, est accepté à l'unanimité.

- 5) Sur la proposition du caissier, la cotisation 1990 est augmentée de Fr. 5.--, soit Fr. 40.--. La proposition ne rencontre aucune opposition.
- 6) Décharge est donnée au comité central.
- 7) Les élections complémentaires au comité central. Sont nommés: M. Benoît de Diesbach, vice-président romand, et M. von Moos, spécialiste en informatique. Les deux élections sont fort applaudies.
- 8) La réception des sections Valais et Jura est unanimement applaudie, avec un remerciement chaleureux à M. Bützberger ainsi qu'à notre regrettée Heidy Renaud.
- 9) La motion de M. Tanner, de Sissach, concerne des insignes de société. Il est décidé d'inclure un questionnaire dans le prochain bulletin afin de connaître l'opinion générale sur l'utilité d'un tel insigne. En attendant, la question est laissée en suspens.

Cette assemblée générale fut rondement menée, et se termina avec les remerciements du président.

Fin de la réunion: 12.20 heures.

Signé: B. Wiederkehr.

---

La traductrice présente ses excuses aux lecteurs francophones du bulletin de la SSEG. Des circonstances inhabituelles l'ont empêchée de traduire le bulletin N° 37. Les pages suivantes en sont l'extrait: